

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 22.07.2014
Beratungspunkt	Partnerschaftskomitee Vác - Benennung Mitglieder
Anlagen	
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Das Partnerschaftskomitee Vác war bisher wie folgt besetzt:

- sechs Vertreter des Gemeinderates (CDU 2 Sitze, FDP/FW, SPD, GUB, Die Grünen je 1 Sitz)
- Vorsitzende des Freundeskreises Vác
- ein Vertreter der städtischen Schulen
- ein Vertreter kulturelle Vereine
- ein Jugendvertreter
- Vertreter Senioren
- ein Vertreter Sportvereine
- ein Vertreter Handwerk/Wirtschaft

Vom Gemeinderat ist über die neue Zusammensetzung des Partnerschaftskomitees zu entscheiden. Nach der Gemeinderatswahl vom 25.05.2014 wäre die Sitzverteilung unter den Fraktionen dieselbe. Die im Beschlussvorschlag weiter aufgeführten Mitglieder sind zur Mitarbeit im Partnerschaftskomitee bereit.

BM

Beschlussvorschlag:

1. Als Vertreter des Gemeinderates werden gewählt:

CDU	Mitglied
	1.
	2.
	Reihenfolge-Stellvertreter
	1.
	2.
	3.
	4.
	5.
	6.
	7.
	8.
	9.
	10.
	11.
FDP	Mitglied
	1.
	Reihenfolge-Stellvertreter
	1.

	2.
	3.
	4.
	5.
SPD	Mitglied
	1.
	Reihenfolge-Stellvertreter
	1.
	2.
	3.
	4.
	5.
GUB	Mitglied
	1.
	Reihenfolge-Stellvertreter
	1.
	2.
	3.
	4.
Die Grünen	Mitglieder
	1.
	Reihenfolge-Stellvertreter
	1.
	2.
	3.
	4.

2. Der Besetzung mit folgenden weiteren Mitgliedern wird zugestimmt:

- a) Vorsitzender Freundeskreis Vác
Artur Zwetschke
- b) Vertreter Schulen
Gerhard Eberl, Städtische Musikschule
- c) Vertreter kulturelle Vereine
Ernst Engesser, Männergesangverein Pfohren
- d) Jugendvertreter
Stephanie Ambacher, Kinder- und Jugendbüro
- e) Vertreter Senioren
Herbert Bayer
- f) Vertreter Sportvereine
Siegfried Held
- g) Vertreter Handwerk/Wirtschaft
Hans-Peter Rolle

Beratung: